

Seit September verbringt die Unterstufe immer mal wieder einige Stunden an unserem neuen Hochbeet, um dies bepflanzbar zu machen.

Unter anderem arbeiten wir wieder mit fleißigen Mitarbeitern von AVES zusammen.

Unsere Experten haben uns zuerst erklärt, dass eine gute Erde die wichtigste Voraussetzung für eine erfolgreiche Ernte ist.

Deshalb wurden zuerst so viele Steine wie möglich aus der Erde geholt, anschließend wurde die Erde sogar mit einer selbstgebauten Sonderanfertigung gesiebt!

Danach mussten alle fleißig Stöcke und Laub suchen. Die Stöcke wurden als erste und unterste Schicht ins Hochbeet gelegt. Dann kam eine dicke Schicht aus Laubblättern und als letztes wurde die Erde wieder ins Hochbeet geschaufelt.

Die Laubblätter zersetzen sich im Laufe des Herbstes und Winters und sorgen dann für eine gute Erde.

Wir freuen uns jetzt schon auf den Frühling, denn dann kann gesät und gepflanzt werden.



